

あなたは
安倍政権の延命を
望みますか？

消費税って増税
しないといけないの？

増税？

赤字？

財政赤字いっぱい
あるからじゃない？

でもそれって、90年代以降の
法人税減税とか巨額の公共事業投資とか
バブル崩壊後の金融機関救済等とか
その後のその分の利払いとかが
大きいんだって。

だれのせい？

...そうなの？

えー、それなのに消費税を増税して
法人税はまた減税しちゃおうって
ことなの？

えー。

ヤダ。

ヒドイ。

私は一緒に遊びに連れて行って
もらえなかったのに
お金は払わされちゃう感じ？

あらら。でも私がマン？

...それ、なんの美德？

責任トレー！

だれが払うの？

「アベノミクス」で
あなたはどっち？



大もうけ派
グローバル大企業と富裕層

株や円安で大もうけ

- 株価は約8600円（2012年11月）から約1万7千円へ2倍に上昇。
- 円安の進行と資産効果（80円から115円で40%以上！）でグローバル企業の収益は大もうけ。（ex.トヨタは今年度予想2兆円超で過去最高）

大企業海外進出のための環境整備なども税金で

- 安倍政権が誕生してから1年10ヶ月で、世界各国にバラ撒いたお金
インドに3兆5000億円、アフリカに3兆円、ミャンマーの債権免除2兆3000億円、ASEANにODAを2兆円、途上国に1兆7400億円、ベトナムに1兆4000億円、バングラデシュに6000億円、シリアに3060億円、インドの円借款に2000億円
などなど...以下略だけどまだまだあります

負担ばっかり派

- 消費税の8%への増税で8.1兆円の負担増。
- 給料は下がるばかり。（2014年9月の実質賃金前年同月比-2.9%で15カ月連続しての減少）
- 進む雇用の不安定化と賃金の低下。（正社員46万人減、非正規93万人増。非正規率36.7%）
- 円安による「悪いインフレ」で物価は3%の上昇。
- 当然、消費は低迷。（1世帯あたりの実質消費支出、前年同月比-5.6%）

株とか
持ってない...

ちなみに、円安に誘導するために
安倍政権になってから1年10カ月で
購入したアメリカ国債は約50兆円！